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Сегодня важное событие – утвержден областной бюджет на 2025 год.  
Как и в прошлые годы, он сохраняет социальную направленность  – 
больше 60% расходов будут распределены на социальную сферу. 
Это важно, так как  прежде всего это  улучшение качества жизни 
всех жителей региона. Отрадно, что были учтены и пожелания 
муниципалитетов, на согласительных процедурах многие  получили 
средства на по-настоящему необходимые проекты. Региональный 
бюджет принят, теперь дело за нашими муниципальными 
депутатами. В Белоярском округе бюджет в первом чтении 
будет рассмотрен уже 5 декабря.

Бюджет для региона – это прежде всего вектор развития. В законе расписаны не толь-
ко суммы, но и конкретные мероприятия, на что суммы запланированы. Для находчивых 
бюджет – это документ, в котором видно, какой глава пользуется доверием. Конечно, бюд-
жет – это про то, какие приоритеты мы выбираем и куда стремимся. Что важно, это по-
литика, которую определил губернатор. Мы все одна большая команда и действуем согла-
сованно. При этом в вопросе бюджета есть две ключевые проблемы: это ограниченность 
доходной части и сложность оценки возможностей муниципалитетов по проектам, о ко-
торых они просят. С точки зрения вертикали информации и специфиче-
ских знаний, муниципалитет – это первоисточник информации. Каж-
дый глава знает свою территорию, знает людей, которые там про-
живают, знает, что их беспокоит. Вот эта компетентность глав, 
их знания, информационная подкованность нам очень нужны, чтобы 
было понимание картины в целом. Главы ищут поддержки у нас, депу-
татов-одномандатников, избранных от их территории. Мы в свою 
очередь вновь и вновь направляем письма и в министерства, и в рабо-
чие группы, докладываем, аргументируем свою позицию.

Мы видим, что в бюджете достаточно много средств выделено на решение вопросов, 
связанных с подготовкой кадров. К примеру, предусмотрены средства на налоговый 
вычет для участников проекта «Уральская инженерная школа». В прошлом году мы 
приняли областной закон об инвестиционном налоговом вычете, в соответствии с 
которым предприятия, которые вкладывают свои средства в материальную базу 
образовательных учреждений – на покупку станков и другого оборудования – имеют 
право на налоговый вычет в размере до 50% от переданных средств. 
Сегодня мы расширили перечень этих организаций учреждениями 
начального, основного и среднего образования. Это продолжение 
системы поддержки наших предприятий и развитие системы 
профориентации, чтобы дети как можно раньше могли 
определиться с выбором будущей профессии.

Работа над бюджетом потребовала много времени, нужно было вникнуть во все детали. 
Но этот процесс, как и в прошлом году, отличался слаженностью: опыт и умение слышать 
друг друга позволяют принимать взвешенные решения. Детальная работа в рабочих 
группах позволила выносить на согласительную комиссию вопросы более системные, 
касающиеся всего населения региона. На согласительной комиссии не было долгих споров 
без результата, мы выходили уже с конкретными проработанными предложениями. 
В социальной сфере именно это и требовалось, потому что интересы старшего поколения, 
людей с инвалидностью, наших детишек мы должны были учесть. Политика 
губернатора и Законодательного Собрания выстроена совершенно 
верно: преобладающая доля средств уходит на нужды человека. 
Небывалый уровень доходов позволяет продолжить те начинания, 
которые были заложены Президентом России, в первую очередь через 
национальные проекты. Будут построены новые школы, в больницах 
будут создаваться комфортные условия. Приоритетом остается 
поддержка семей с детьми.
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